

DOVER CITY SCHOOLS

FAQ Re. la situación COVID-19 / Coronavirus

La salud de nuestros estudiantes, familias y personal es de suma importancia. El distrito ha estado tomando medidas para minimizar la exposición y prepararse para los cierres siguiendo las pautas proporcionadas por los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC), el Departamento de Salud de Ohio, el Departamento de Salud del Condado de Tuscarawas y el Departamento de Educación de Ohio.

**** Esta es una situación que cambia rápidamente. Seguiremos respondiendo a las orientaciones y directivas de las organizaciones mencionadas anteriormente. ****

¿Cerrarán las escuelas?

Si. El Gobernador de Ohio ha anunciado que todas las escuelas cerrarán durante tres semanas, y las Escuelas de la ciudad de Dover cerrarán al final del día escolar el viernes 13 de marzo. Educar a los estudiantes es nuestra principal prioridad; Sin embargo, la salud y la seguridad de nuestros estudiantes y la comunidad escolar siempre es lo primero.

¿Cuándo se reanudarán las clases?

El gobernador DeWine ha cerrado las escuelas en Ohio hasta al menos el 3 de abril, por lo que la escuela se reanudará antes del lunes 6 de abril. Dover Schools tiene un receso de primavera programado del 6 al 10 de abril; sin embargo, dependiendo de la situación, existe la posibilidad de reanudar las clases durante este tiempo. Siguiendo las directivas de los funcionarios estatales y locales, el distrito planea evaluar la situación y hacer un anuncio informando a las familias sobre la reapertura de las escuelas antes del miércoles 1 de abril.

¿Hay otras cancelaciones relacionadas con eventos del distrito / escuela en este momento?

A partir del lunes 16 de marzo, se aplicarán las siguientes cancelaciones y restricciones hasta nuevo aviso:

- No se permiten visitantes ni voluntarios en las escuelas.

UPDATED: 3/12/2020, 7:25 pm

- No hay actividades después de la escuela, que incluye todas las prácticas y juegos deportivos, actuaciones y ensayos de los estudiantes, banquetes y asambleas, y clubes o actividades.
- No hay viajes de campo o viajes de campo fuera del estado
- Se cancela todo el desarrollo profesional del personal.
- Los días de registro de Kindergarten se posponen hasta nuevo aviso

Al cierre de la escuela, ¿cuál es nuestro plan de "educación remota"?

Trabajaremos con maestros y directores para determinar las mejores formas de educar a los estudiantes durante y después de un cierre. Nuestros maestros de K-5 están preparando materiales y recursos para que las familias los usen en casa. Nuestros maestros de secundaria y preparatoria están desarrollando recursos en línea y lecciones para estudiantes. Google Classroom es una parte regular de nuestros recursos educativos en el nivel secundario. Los códigos de Google Classroom para DMS y DHS se reenviarán a las familias.

¿Qué sucede si mi estudiante de MS o HS necesita una computadora para usar en casa durante este tiempo?

Proporcionaremos información para los estudiantes de MS y HS que necesiten "retirar" una computadora Chromebook, y podrán usarla desde casa durante este tiempo. Los estudiantes necesitarán permiso de los padres para tener una computadora en casa; Los formularios de permiso se enviarán por mensaje de texto y correo electrónico a los padres el viernes 13 de marzo. Se harán excepciones para las familias que no tienen wifi en casa.

Chromebook Pick-Up se llevará a cabo en Dover Middle School el martes 17 de marzo, de 8-10 a.m. a 5 a 7 p.m. para cualquier estudiante de secundaria o preparatoria que necesite pedir prestada una computadora de la escuela. Los formularios de permiso también estarán disponibles en el momento de la recogida. Los padres deben acompañar a su hijo, o el estudiante debe tener un permiso firmado para sacar una computadora.

Si mi hijo tiene medicamentos en la escuela, ¿cómo puedo recogerlos si es necesario?

Los padres tienen que venir a recoger medicamentos si es necesario; no puede ser entregado directamente a un estudiante o enviado a casa. Para los estudiantes de primaria, los padres pueden recoger medicamentos durante el horario escolar

regular el viernes 13 de marzo y el lunes 16 de marzo de 8-10 a.m. a 5 a 7 p.m.en la oficina de cada escuela.

Para los estudiantes de secundaria y preparatoria, los padres pueden recoger medicamentos durante el horario escolar regular el viernes 13 de marzo, o los funcionarios de la escuela se comunicarán con los padres para acordar un horario para recoger los medicamentos. Envíe un correo electrónico al director o la enfermera de la escuela de su hijo con cualquier pregunta y nos aseguraremos de que pueda recoger los medicamentos.

¿Se proporcionará desayuno y / o almuerzo gratis a los estudiantes durante este tiempo?

Sabemos que esto es una necesidad, y alimentar a los niños necesitados es una prioridad para nosotros en las Escuelas de Dover. Durante las próximas 72 horas, el Departamento de Educación de Ohio desarrollará una guía para las escuelas K-12 para garantizar la continuidad de los servicios importantes para los estudiantes, incluida una estrategia para proporcionar comidas. Continuaremos evaluando nuestros recursos locales, así como cualquier orientación y dirección de la ODE en esta área.

¿Qué se hará para los estudiantes con los formularios requeridos para admisión a la universidad, becas o College Credit Plus?

La Oficina de Asesoría de HS está creando un Aula de Google específicamente para albergar los formularios y plazos de becas, las actualizaciones y plazos de CCP e información importante adicional para personas mayores. Ese enlace se enviará a los estudiantes afectados. Los estudiantes que necesitan cartas de recomendación pueden contactar a los maestros por correo electrónico. Si un maestro no ha respondido dentro de 2-3 días, envíe un correo electrónico a su consejero escolar o director.

Este evento de salud global nos impacta a todos. Requiere que tomemos precauciones cuidadosas y que sigamos los consejos proporcionados por expertos en salud pública. Si bien este mensaje describe los pasos que está tomando el distrito, nos gustaría recordarles a los padres que tienen total discreción para tomar decisiones con respecto a sus hijos. Continuaremos brindando información a medida que se desarrolle esta situación.

Más información sobre COVID-19 / Coronavirus está disponible en el sitio web de los CDC y en www.coronavirus.ohio.gov

UPDATED: 3/12/2020, 7:25 pm